

PROPYESTAS CON MIRADAS INTERDISCIPLINARIAS Y CONECTADAS CON LOS DESAFÍOS DEL PAÍS Y EL MUNDO:

UDLA fortalece su oferta académica con dos doctorados innovadores y de alto impacto social

Los dos nuevos postgrados abarcan áreas estratégicas para el desarrollo del país, como el bienestar integral de la población y el liderazgo en investigación en sostenibilidad agropecuaria y veterinaria. Junto con esto, la oferta de magíster aumenta a 17, con un programa único sobre animación digital, y otro innovador de comunicación estratégica.



FOTOS UDLA

Los programas de doctorado de UDLA se distinguen por su carácter interdisciplinario y su enfoque innovador, orientado a la generación de conocimiento avanzado.



Los cuatro programas nuevos fortalecen y consolidan el área de postgrado, reafirmando el compromiso institucional con la formación de capital humano avanzado”.

Erwin Krauskopf,
 vicerrector de Investigación y
 Postgrado de Universidad de
 Las Américas.

Universidad de Las Américas sigue incrementando y fortaleciendo de manera sostenida la oferta formativa, y para 2026 agrega dos nuevos programas de doctorado y dos programas de magíster, que se suman a los 15 postgrados que ya ofrece la institución, los que se caracterizan por su diversidad y especialización.

Erwin Krauskopf, vicerrector de Investigación y Postgrado, afirma que “estos cuatro programas nuevos fortalecen y consolidan el área de postgrado, reafirmando el compromiso institucional con la formación de capital humano avanzado”.

DOS NUEVOS DOCTORADOS POTENCIAN LA GENERACIÓN DE CONOCIMIENTO EN BIENESTAR HUMANO Y SOSTENIBILIDAD

El Doctorado en Bienestar Humano, Salud y Sociedad, de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales, es un programa transdisciplinario que está dirigido a profesionales del área de la salud, ciencias sociales y humanas.

El postgrado promueve la formación de personas integras y comprometidas con la transformación social y está orientado al bienestar humano integral y al reconocimiento de la diversidad. Sus líneas de investigación son tres: “Ciencias básicas y aplicadas a la salud”, que se orienta a comprender los fundamentos biológicos y funcionales que subyacen a diversos fenómenos humanos a nivel individual y grupal; “Bienestar relacional y cuidado”, que se enfoca en las relaciones sociales, el cuidado y los determinantes sociales de la salud que inciden en el bienestar de las personas; y “Salud y configuraciones territoriales del bienestar”, que propone un abordaje crítico de las realidades laborales, energéticas y alimentarias desde una noción de bienestar.

La directora del doctorado, Dra.

en Biomedicina, Leslie Landeta, explica que “la formación doctoral permitirá a los graduados articular enfoques provenientes de las ciencias sociales y de la salud, abordando problemáticas complejas del bienestar humano con una mirada integradora e interdisciplinaria, orientada a impulsar procesos de transformación social que reconozcan la interdependencia entre personas, comunidades, instituciones y entornos”.

El Doctorado en Sostenibilidad Agropecuaria y Veterinaria, de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía, está dirigido a profesionales licenciados en disciplinas de las Ciencias Agropecuarias o afines.

El director del doctorado, Dr. en Ecología y Evolución, y en Sistémica y Biodiversidad, Leonardo Fernández, comenta que el programa “desarrolla tres líneas de investigación, la primera de ellas, “Sostenibilidad y gestión de Recursos Naturales”, que aborda prácticas agropecuarias sostenibles que favorecen la salud del suelo, el uso eficiente del agua y la conservación de la biodiversidad; la segunda,

“Bienestar animal”, que se enfoca en la mejora del bienestar animal desde una perspectiva multidisciplinaria, considerando principalmente animales de producción y fauna silvestre; y una tercera línea, denominada “One-Health”, que integra la salud humana, animal y ambiental, abordando la investigación sobre enfermedades zoonóticas, inocuidad alimentaria, bioseguridad, y el impacto ambiental de la producción agropecuaria”.

UDLA LANZA NUEVOS MAGÍSTERES ORIENTADOS A LA INNOVACIÓN Y LA GESTIÓN DE CRISIS

El Magíster Profesional en Animación y Creación, de la Facultad de Arquitectura, Animación, Diseño y

Construcción, es un programa que articula como disciplina académica la animación, y que no la considera solo como una técnica audiovisual, sino una propuesta completa, que incorpora arte, tecnología y cultura, y que ofrece, además, proyección internacional.

Este magíster, único por sus características, se impartirá en modalidad online y se realizará gracias a la alianza académica de la Escuela de Animación Digital y la Universidad y el estudio Punkrobot, ganador del premio Oscar al mejor cortometraje de cine chileno con la cinta “Historia de un oso”. De hecho, su director es Gabriel Osorio, fundador del estudio, especialista en dirección, storytelling y nuevas tecnologías.

Osorio indica que el magíster tiene cuatro sellos que lo caracterizan: “primero, enfatiza en la creación de animación, mediante una visión integral que permite desarrollar proyectos únicos, relevantes y con proyección internacional; segundo, generamos alianzas estratégicas con la industria a través de colaboraciones con estudios, incluyendo a Punkrobot entre otros aliados académicos y tecnológicos; tercero, se forma el enfoque de arte visual y narrativa, con propuestas autorales que integran identidades locales y diversidad cultural; y, por último, la integración de tecnologías en el proceso creativo, gracias al uso de herramientas digitales avanzadas”.

El Magíster en Comunicación Estratégica y Gestión de Crisis, de la Facultad de Comunicaciones y Artes, está dirigido a profesionales de las comunicaciones, ciencias sociales, humanidades y disciplinas afines.

El objetivo del proyecto es formar especialistas de las comunicaciones capaces de diseñar estrategias que respondan a escenarios en permanente cambio, mediante herramientas actualizadas y

pertinentes, junto con la incorporación de una metodología basada en la aplicación directa.

Su director es el Dr. en Ciencias de la Comunicación y Magíster en Gestión Educativa, Rodolfo Arenas, quien afirma que “el sello del programa es el aprendizaje a través de una metodología de formación teórica-práctica para el tratamiento de la gestión de crisis organizacionales, que se ejecuta mediante juegos de construcción, así como del aprendizaje basado en problemas, en el que el proceso formativo responde a los requerimientos específicos desde los propios contextos profesionales, laborales e institucionales”.



Los nuevos doctorados contribuyen de manera significativa a la resolución de desafíos complejos desde múltiples perspectivas disciplinares.

DOCTORADOS Y MAGÍSTERES UDLA

Doctorados:

- NUEVO** Doctorado en Bienestar Humano, Salud y Sociedad
- NUEVO** Doctorado en Sostenibilidad Agropecuaria y Veterinaria

Magísteres:

- NUEVO** Magíster en Animación y Creación
- NUEVO** Magíster en Comunicación Estratégica y Gestión de Crisis
- Magíster en Salud Comunitaria
- Magíster en Docencia Universitaria
- Magíster en Bienestar Animal y Etiología Aplicada
- Magíster en One Health – Una Salud
- Magíster en Administración de Empresas –MBA UDLA
- Magíster en Data Science
- Magíster en Prácticas Socio – Espaciales
- Magíster Interdisciplinario para el Acompañamiento de Personas Autistas
- Magíster en Kinesiología Músculo – Esquelética Aplicada
- Magíster en Sostenibilidad de Recursos Naturales y Medio Ambiente
- Magíster en Ciencias Biológicas y Químicas
- Magíster Interdisciplinario en Discapacidad e Inclusión
- Magíster en Educación con mención en Innovación para el Aprendizaje
- Magíster en Educación Física y Motricidad Humana
- Magíster en Didáctica de la Lectura y Escritura

www.udla.cl